

Windparkfreies Vechigen

Windpark Vechigen – ein finanzielles Abenteuer mit ungewissem Ausgang

Teil 4 – Untragbare Belastung für die Verwaltung

Der in unserer Gemeinde geplante grosse Windpark von 4 bis 10 Windturbinen (bis zu 17 Anlagen sind in der Sichtbarkeitsanalyse ausgewiesen), ist für uns Vechigerinnen und Vechiger ein finanzielles und ökologisches Abenteuer mit unabsehbaren Folgen.

Verwaltung überlastet

Die Vechiger Verwaltung arbeitet zurzeit an vielen grossen Projekten. Die Sanierung des Stämpbachschulhauses steht an, die Verlegung des RBS Bahnhofes und vieles mehr. Schon heute ist die hohe Projektdichte für die Verwaltung kaum zu bewältigen.

Steuerzahler bezahlt Teil der Planungskosten

Mit einer Planung und Umsetzung des Megaprojektes Windpark wäre die Verwaltung zusätzlich gefordert. Die Mehraufwendungen für Experten erreichen rasch einen mittleren sechsstelligen Frankenbetrag. Diese Beträge wären über die Gemeindekasse zu begleichen.

Nebst Lärmbelastung, der Entwertung von Grund und Eigentum sowie einer Verschandelung der Landschaft, müsste jede Vechigerin und jeder Vechiger tief in seinen Geldbeutel greifen und das Projekt mitfinanzieren.

Lesen Sie mehr dazu unter www.fdp-vechigen.ch

FDP.Die Liberalen Vechigen